

Forums pour les joueurs

## Poker et paris sportifs

Par Tulle Posté le 17/12/2020 à 21h35

Bonjour à tous.

Par ce message je veux vous témoigner de mon expérience, ainsi que le fait que je veux commencer mon abstinence.

Ce message en est le symbole.

10 ans que je joue aux poker et aux paris sportifs, avec des gains certes mais aussi énormément de pertes. Finir le mois à découvert est mon quotidien depuis des années.

Perde de l'argent c'est une chose mais perde du temps à jouer aux cartes, regarder des matchs, actualiser les résultats sur son téléphone s'en est une autre. Cette partie là du jeu me dérange profondément également.

Je vous souhaite à tous du courage pour vous sortir de cet enfer qu'est le jeu. Moi il me possède mais je compte bien lutter. J'espère rester abstinente longtemps. Il va me falloir un courage et un mental que j'espère avoir.

Au plaisir de vous lire...

## 2 réponses

---

boulette123 - 18/12/2020 à 10h32

Bonjour Tulle,

Je suis d'accord avec toi sur le temps perdu également. Comme toi, je joue depuis une dizaine d'années. Au global, beaucoup de pertes évidemment. J'ai fait une demande d'interdiction auprès du ministère de l'intérieur. Hier, j'ai fermé mes derniers comptes après des pertes.

Courage à toi ! Tu as essayé de réduire tes mises, de fermer des comptes ? Tu joues en ligne ou aussi sur les points physiques ?

Un jour à la fois ! Tu as un fil de discussion besoin d'aide et de soutien sur ce forum. Nous sommes nombreux à témoigner et à s'encourager.

Tulle - 20/12/2020 à 23h07

Salut,

Merci pour ton retour, je joue en ligne sur des comptes qui ne m'appartiennent pas, qui sont à des amis, à ma copine. Car je me suis auto exclu de tous les books Arjel. C'est encore plus honteux de jouer sur leurs comptes mais ça me permet de me modérer un minimum. Je joue aussi des fois parfois au tabac.

Il m'est arrivé de claquer mon salaire en trois jours fut un temps.

Je suis en vacances pour deux semaines, je me donne le défi de rester abstinente. Affaire à suivre...

Et toi quel est ton parcours? Tu es motivé pour t'en sortir toi aussi? Quel enfermement et quel éloignement de ce qu'est vraiment la vie, le jeu...